

報道関係各位

2021年11月4日
学校法人 東京国際大学
笛木醤油株式会社

東京国際大学×笛木醤油 新商品開発の取組

～学生のアイデアを活かし、老舗醤油メーカーが商品開発～

取材のご案内

日時： 2021年11月9日（火） 11:40～13:10

会場： 東京国際大学 第1キャンパス（埼玉県川越市の場北 1-13-1）

2017年に「醤油かき氷」を共同開発し注目を浴びた学校法人東京国際大学（理事長・総長：倉田信靖）と笛木醤油株式会社（代表取締役社長12代目当主：笛木吉五郎）が再びタッグを組み、学生たちのアイデアと感性を活かした商品開発を目指しています。今度のテーマは「バウムクーヘン」で、埼玉県産業労働部からの支援を受けた産官学連携のプロジェクトです。



醤油の新たな可能性を広げるため笛木醤油が新たに取り組んでいるバウムクーヘン事業。来年(2022年)川越市制施行100周年にあわせて開店するバウム製造販売

2号店「木桶バウム川越店」の目玉となる新商品開発が、東京国際大学でビジネスソリューションを学ぶ学生たちに託されました。

笛木醤油の変遷や今後の事業構想について講義を受けた学生がアイデアを練り、このたび笛木醤油の当主、企画本部長、バウム事業責任者への中間報告を行います。事業者の忌憚のない意見を糧に、ここから先東京国際大学の学生たちがどのような商品開発を行っていくか、取り組みの様子をぜひご覧いただけますようお願いいたします。

本件に関するお問合せ先

学校法人東京国際大学 企画広報1課（担当：松本、連）
TEL：049-233-2681 FAX：049-232-3300 Email: kouhou@tiu.ac.jp

※ご取材いただける場合は、お手数ですが事前にご連絡をお願いいたします。